

- eine unmittelbare Kontrolle und direkte Beaufsichtigung nicht immer gewährleistet werden kann.

Während der Anleitungs- und Kontrolleinsätze wurde festgestellt, daß weitere Fortschritte beim anforderungsgerechten Vollzug der Strafen mit Freiheitsentzug in allen Untersuchungshaftanstalten zu verzeichnen waren.

Jedoch ist das erreichte Niveau vor allem hinsichtlich der Verwahr- und Arbeitsbedingungen noch zu unterschiedlich.

Nicht immer liegt das nur an den baulichen Voraussetzungen.

Hier ist in den nächsten Jahren unbedingt eine Angleichung auf eine qualitativ höhere Stufe zu erreichen.

Unserer Auffassung nach müssen die Mittel zur Erhaltung und Verbesserung der Arbeits- und Unterkunftsräume noch kontinuierlicher geplant und zielgerichteter verwendet werden.